

ズームアップ



1 きのこの森づくり 年後の収穫にむけて

5月17日、森林センターで『きのこの森づくり』事業が行われ、34人が参加しました。

参加者は、原木にドリルで穴を開けて、駒菌を一つ一つ丁寧に木づちで打ち込みました。今回植菌した原木にできたシイタケは、1年から1年半後に収穫できます。

参加者からは、「原木にドリルで穴をあけるのは初めての体験でした。1年後のしいたけの収穫が楽しみ」などと語っていました。

看 護の日イベント 護を身近に感じて

5月14日、町立厚岸病院で『看護の日』のイベントが開催されました。

看護の日とは、看護の心、ケアの心、助け合いの心を誰もが育むきっかけとなるように、旧厚生省により制定された日です。

病院に訪れた人たちへ、看護師による血圧測定や体重測定の他、食生活、栄養に関するパンフレットの配布などを行いました。



個 春の分館工作会『かいじゅうのたまごをつくろう！』 性豊かなかいじゅうとたまご

4月29日、社会福祉センターで、春の分館工作会『かいじゅうのたまごをつくろう！』が行われ、たくさんの子どもたちが参加しました。

参加者は、プラカップやビニール袋などを使った『かいじゅう』と『かいじゅうのたまご』作りに挑戦。

「ここはこうするんだよ」や「かわいいね」などコミュニケーションを交えながら、個性豊かなかいじゅうとたまごを作りました。

魅 パークゴルフ教室 力溢れるパークゴルフ

5月17日に、宮園公園パークゴルフ場で、厚岸町民でこれからパークゴルフを始めたい人などを対象に『パークゴルフ教室』が開催されました。

はじめに、パークゴルフの基本的なルールや道具などの説明を受けた後、コースに出て実践をしました。

参加者は、最初は苦戦しましたが最後にはパークゴルフの魅力を知り、「打つ練習から始める！」や「まずは道具を揃えて形から」などと話していました。

